

Escuela de Geografía obtiene la 4ta Edición del Galardón Ambiental UCR

Desde el 2015 la Universidad de Costa Rica, comprometida con la sostenibilidad del medio ambiente creó el Galardón Ambiental, como una manera de fomentar las buenas prácticas en el entorno natural y en reconocimiento a los esfuerzos conjuntos que realizan las distintas instancias de nuestra Institución.

En esta edición 2018-2019, obtuvimos el segundo nivel de Indicadores Básicos de Gestión Ambiental, con un reconocimiento por la excelencia en generación de datos.

La Comisión de Gestión Ambiental de la Escuela con la participación de administrativos, docentes y estudiantes, elaboró un plan estratégico ambiental, ubicándose como la primera Unidad Académica en contar con esta guía. Además, se ha trabajado activamente en la parcela de experimentación Dr. William Zúñiga Venegas, en la que se cultivan variedad de plantas, legumbres y vegetales que son consumidos por la misma población.

Actualmente el DEA. Pascal Girot Pignot, director de la Escuela de Geografía y una autoridad en cambio climático, se ha comprometido a dar continuidad a las acciones del Galardón Ambiental. La vinculación con la población estudiantil y los aportes brindados fue la pieza primordial en el proceso.

Como Escuela de Geografía nos sentimos orgullosos de recibir este galardón por cuarta ocasión de forma consecutiva y seguir contribuyendo con la protección del medio ambiente.

